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La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñBuenas tardes señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, sean 
ustedes bienvenidos a esta octava sesión Ordinaria de Cabildo, le solicito al Secretario 
pase lista de asistencia y en su caso declare la existencia de quórum legal para sesionarò. 
__________________________________________________________ ____
_____ _________________________________________________________  
 
1.- El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos,  procedió 
a pasar lista, encontr§ndose presentes: ñPresidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit 
Magdalena Guerrero López; Síndico Municipal, Dr. José Encarnación Rivera Muñoz; 
Regidores: Mtra. Martha Georgina Infante Méndez; Lic. David Cháirez Silva; I.Q. Víctor 
Manuel Miranda Castro; M. en C. Mariana Anaya Mota; C. J. Jesús Márquez García; Lic. 
Yesenia de los Ángeles Martínez González; Mtra. Ma. Olivia Campos Góngora; C. César 
Antonio Sánchez Barajas; L.A.E. María Guadalupe Medina Padilla; Lic. Ricardo Valerio 
Núñez; Lic. Rosa Guillermina Márquez Madrid; Lic. Filomeno Pinedo Rojas; Dr. Heladio 
Gerardo Verver y Vargas Ramírez y C. Ana Emilia Pesci Martínez. Informo a la Honorable 
Asamblea que son 16 presentes con derecho a voz y voto, por lo tanto se declara que existe 
quórum legal para sesionarò.  
________ ______________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñCon fundamento en lo dispuesto por los artículos 119, fracciones XI y XII, de la 
Constitución Política del Estado; 47, 48 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio del 
Estado de Zacatecas; y 34 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de 
Zacatecas, se inicia esta octava Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los 
acuerdos que en ella se tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo 
del orden del día que se propone para la presente sesi·nò. 
_______________________ _______________________________________
______________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñDoy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden del día propuesto para esta Sesión 
es el siguiente: 

Proyecto del orden del día  
 

1.- Lista de asistencia y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 

2. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

3. - Lectura de Correspondencia. 
 

4. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido del Acta de Cabildo:  
 

¶ N° 13 Ord. 7, de fecha 21 de Abril. 
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5.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presentan las 
Comisiones Edilicias Unidas de Gobernación, Seguridad y Protección Civil, de Desarrollo 
Social y de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo al ñProyecto del Plan Municipal de 
Desarrollo Zacatecas 2017-2018ò. 
 
6. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda y Vigilancia, relativo a la Autorización al H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, por conducto de la Presidenta y Síndico Municipales, Lic. Judit Magdalena 
Guerrero López y Dr. José Encarnación Rivera Muñoz, para celebrar Convenio con el 
Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), respecto a la retención de subsidios, 
transferencias o participaciones federales que tenga derecho a percibir el Municipio, de 
conformidad con los artículos 232 y 233 de la Ley del Seguro Social y 9 de la Ley de 
Coordinación Fiscal, como garantía de fuente de pago de las cuotas obrero patronales que 
deriven del aseguramiento de los trabajadores, siempre y cuando no se cumpla con dicha 
obligación en los términos de lo establecido en el artículo 39 de la propia Ley del Seguro 
Social, así mismo la Autorización al H. Ayuntamiento de Zacatecas por conducto de la 
Presidenta Municipal, Lic. Judit Magdalena Guerrero López para suscribir iniciativa con 
Proyecto de Decreto, para ser sometida ante la LXII Legislatura del Estado de Zacatecas, 
para estar en aptitud legal de celebrar el Convenio referido. 
 
7.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda y Vigilancia, relativo a la Autorización al H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, por conducto de la Presidenta y Síndico Municipales, Lic. Judit Magdalena 
Guerrero López y Dr. José Encarnación Rivera Muñoz, para celebrar Convenio de 
Afiliación para el otorgamiento del Crédito FONACOT, con el Instituto del Fondo Nacional 
para el Consumo de los Trabajadores (INSTITUTO FONACOT). 
 
8. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Hacienda y Vigilancia, relativo a la Autorización de baja de vehículo propiedad 
Municipal, consistente en motocicleta yamaha, modelo 2015, con número de serie 
LBPKE1786FOO41239, PLACAS L62FB del inventario Municipal, para estar en aptitud de 
endosar factura a favor de Qualitas Compañía de Seguros S.A. DE C.V., para el pago de 
Seguro por pérdida total. 
 
9. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Equidad de Género, mediante el cual se Autoriza a la Mtra. Judit Magdalena 
Guerrero López, Presidenta Municipal de Zacatecas, a realizar las gestiones necesarias 
para que el Ayuntamiento de Zacatecas sea adherido a la Unión Iberoamericana de 
Municipalistas (UIM).  
 
10. - Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, relativo a la 
ratificación del punto de acuerdo AHAZ/721/2016 tomado en Sesión Ordinaria de Cabildo 
número treinta y uno de fecha treinta y uno de marzo de dos mil dieciséis, referente a la 
Solicitud de Donación de un bien inmueble ubicado en el lote 1 de la manzana 7 S/N de la 
Calle Monte Vesubio del Fraccionamiento Colinas del Vergel de esta Ciudad Capital, a 
favor de la Asociaci·n Civil denominada, ñUni·n Nacional Integral de Trabajo Organizado 
A.C.ò. 
 



 

3 
 

11.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Terri torial, relativo a la 
Solicitud de Asignación de Nombre para Nomenclatura del Polígono ubicado entre 
Boulevard Héroes de Chapultepec (Boulevard Metropolitano) y Ciudad Argentum de esta 
Ciudad de Zacatecas. 
 
12.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Oficio de Reconsideración que 
presenta la Comisión Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento 
Territorial, relativo a la colocación de un anuncio espectacular Unipolar en la nueva tienda 
departamental WalMart, misma en actual construcc ión en Av. Sierra Madre No. 101, en el 
Fraccionamiento Colinas del Padre. 
 
13.-Asuntos Generalesò. 
______________________________________________________________
________________________________________________________ ______  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñSeñor Secretario de Gobierno Municipal, consulte al Honorable Ayuntamiento  si es de 
aprobarse el orden del día propuesto para la presente sesión de Cabildo o si existe alguna 
modificaci·n al mismoò. 
________ ______________________________________________________
____________________________________________________ __________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñAdelante Regidora Marianaò. 
___________________________________________ ___________________
____________________________________________________ __________  
 
La C. Regidora, M. en C. Mariana Anaya Mota : 
ñBuenas tardes solicito que se baje el punto n¼mero 12, porque no está elaborado todavía 
el dictamenò. 
______________________________________________________________
____________________________________________________ __________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñAlguna otra consideración, agregado. Si no hay otra observación, consideración agregado, 
rectificación. Considerando esta petición de la Regidora. Adelante Maestra Pesciò. 
______________________________________________________________
____________________________________________________ __________  
 
La C. Regidora, Ana Emilia Pesci Martíne z:  
ñS·lo para solicitar a la presidenta de la Comisi·n de Obra P¼blica para que nos dijera 
porque el dictamen no elabor·, si toda vez el dictamen lo votamos en comisionesò. 
______________________________________________ ________________
____________________________________________________ __________  
 
La C. Regidora, M. en C. Mariana Anaya Mota : 
ñMe informan que el dictamen lo tiene  que elaborar Desarrollo Urbano, no la Comisi·n de 
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Obra Pública, ese es el detallito, entonces hasta que lo elabore Desarrollo Urbano y ahora 
si  lo votamos todosò. 
______________________________________________________________
____________________________________________________ __________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñSi no hay alguna otra consideración, pediría a ustedes la manifestación de su voto. 
Señoras y señores integrantes de Cabildo, se les consulta si es de aprobarse el orden del 
día propuesto para la presente sesión de Cabildo, con la modificación elaborada por la 
Regidora Mariana Anaya Mota. Se aprueba por unanimidad de votosò. (Punto de 
Acuerdo número AHAZ/ 0 82 /2017)  
______________________________________________________________
___________________________________________________ ___________  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñSolicito al se¶or Secretario contin¼e con el desarrollo de la sesi·nò. 
______________________________________________________________
_______________________________________________ _______________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñSeñoras y señores integrantes de esta Cabildo, una vez aprobado el orden del día, les 
solicito registren su participación para el punto de Asuntos Generales. Se inscribe la 
Maestra Pesci, Licenciado Ricardo. Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente 
punto del orden del día es: 3. - Lectura de Correspondencia. Si me lo permiten, informo  a 
ustedes que llego dirigido  a la Presidenta del Municipio de Zacatecas, la Maestra Judit 
Guerrero  una serie de información sobre todo de carácter bibliográfico de la Asociación 
Internacional de Ciudades Educadoras, incluso donde viene un libro con 
aproximadamente 30 ensayos sobre la experiencia sobre Ciudad Educadora en el mundo, 
entonces están a sus órdenes, además nos dicen que en la  Asociación Internacional ponen 
al conocimiento de ustedes y dispone también, y pone a la disposición de Ustedes el bando 
de datos, información sobre más de 1000 iniciativas urbanas exitosas, desarrolladas por 
las distintas ciudades desarrolladas, entonces son cerca de 500 ciudades asociadas en el 
planeta, además nos mandan una serie de folletos sobre las experiencias exitosas sobre 
Ciudad Educadora en el planeta. También  está a sus órdenes. Comentar a Ustedes que  en 
la correspondencia nos llegó una propuesta interesante sobre Cabildo Ciudadano 
elaborado por la Regidora Emilia Pesci Martínez, y está a las órdenes. Comentarles 
también, el día de hoy se recibió un oficio, o solicitud de ciudadanos de la Colonia Colinas 
I, demandando  la presencia de la Seguridad Pública para fortalecer, entonces habremos 
de girarla  a la Comisi·n correspondiente. Es cu§ntoò. 
______________________________________________________________
_____________________ ______________________________ ___________  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñA reserva de lo que Ustedes digan yo sugeriría que ese material estuviera en algún espacio 
en particular para que si alguien desee consultarlo tenga acceso a él, porque no sé qué 
trámite es, pero que si tenga un espacio para que si alguien lo desea consultar para que vea 
los proyectos urbanos exitosos, bien valdría la pena consultar y que nos sirva de 
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orientación para algunos, finalmente todavía nos va a tocar el presupuesto del año que 
entra, poder considerarlo, pero está en la oficina del Secretario por si alguien desea 
acceder el materialò. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñSi tiene a bien autorizarlo, le sacaría una copia para que la tenga cada uno de los 
Regidoresò. 
______________________________________________________________
___________________________________________________ ___________  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñLe damos seguimientoò. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñInformo al Honorable ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es: 4. - 

Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido del Acta de Cabildo:  
 

¶ N° 13 Ord. 7, de fecha 21 de Abril. 

 
La tienen en su correo electrónico, si hubiese alguna observación para hacer las 
correcciones pertinentes, sino para continuar en el siguiente punto del orden del d²aò. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñGracias señor Secretario y de acuerdo a lo anterior, y que una vez  que los integrantes del 
H. Ayuntamiento han conocido el contenido del acta, de conformidad con el artículo 35 
del Reglamento Interior del  Honorable Ayuntamiento de Zacatecas se solicita la dispensa 
de la lectura, ya se hizo eso, entonces procedemos a someterlo a consideración del 
Cabildoò. 
______________________________________________________________
___________________________________________________ ___________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñSeñoras y señores integrantes del H. Cabildo de Zacatecas se les solicita manifestar el 
sentido de su voto de manera económica respecto al punto: 4. - Análisis, discusión y en su 
caso, aprobación del contenido del Acta de Cabildo: N° 13 Ord. 7, de fecha 21 de Abril. 
Informo que se aprueba por unanimidad de votosò. (Punto de A cuerdo número 
AHAZ/ 083 /2017)  
______________________________________________________________
___________________________________________________ ___________  
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La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñSolicito al se¶or Secretario contin¼e con el desarrollo de la sesi·nò. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Dr. Manuel Ibarra Santos:  
ñInf ormo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
5.- Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan las 
Comisiones Edilicias Unidas de Gobernación, Seguridad y Protección Civil, de Desarrollo 
Social y de Reglamentos e Iniciativas de Ley, relativo al ñProyecto del Plan Municipal de 
Desarrollo Zacatecas 2017-2018ò. 
______________________________________________________________
________________________________________________________ ______  
 
La C. Presidenta Municipal de Zacatecas, Lic. Judit Magdalena Guerrero 
López:  
ñSe le concede el uso de la voz al Regidor, Víctor Manuel Miranda Castro  dé lectura al 
dictamen presentado de las Comisiones Unidasò. 
__________________________________________________ ____________
____________________________________________________ __________  
 
El C. Regidor , I.Q. Víctor Manuel Miranda Castro:  
ñGracias Presidenta, buenas tardes, agradecerle a mis compañeros  las Comisiones 
Integrantes estuvimos trabajando en este dictamen, y algunos otros funcionarios de la 
Presidencia que se integraron a la sesión. Me permito dar lectura al siguiente dictamen: 
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